

Protokoll der FSR-Sitzung vom 29. Januar 2021

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:48 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Thomas Behaghel (ab 18:46 Uhr), Laura Caspers, Antonia „Tonie“ Ellerbrock (ab 18:53 Uhr), Anne-Sophie Fleck, Patrick Haase, Thomas Häbel (ab 18:19 Uhr), Laura Khaze, Simon Korswird, Andrea Lachmann, Elbrus Mayer (ab 18:41 Uhr), Benjamin „Benni“ Nettessheim (ab 19:00 Uhr), Anna Pape, Elisabeth Reineremann (ab 19:10 Uhr), Marena Richter (ab 18:54 Uhr), Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Tim Sellenthin, Rebecca Siebers (bis 18:54 Uhr), Magdalena „Magda“ von Wunsch, Lilian Witters, Zbigniew „Zbiggi“ Wojciechowski (ab 19:30 Uhr)

Sitzungsleitung: Laura Khaze

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:17)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Protokolle (18:17-18:18)

Das Protokoll vom 30. Dezember wird bis auf redaktionelle Anmerkungen abgeklopft.

TOP 2: Berichte (18:18-18:30)

KKK+X: Janna berichtet, dass sie mit Julia am 17. Februar ein Gespräch mit Herrn Kaenders, Herrn Koch, Frau Kiesel, Herrn Räscher, Herrn Welter und Herrn Kasproski hat, um das Lehramts-treffen zu evaluieren.

Master: Felix berichtet für Marena aus dem Masterreferat. Das Masterreferat plant eine Evaluation der Mastererstzeit, die beim Jackboxabend beworben werden soll. Im April und Mai wird es Master Thesis Talks zu Diskrete und Algebra geben; Diskrete soll evtl. auf Informatik-Masterstudierende ausgeweitet werden. Es wird außerdem überlegt, eine Master-Erstfahrt zu machen.

Mails: Felix berichtet: Marena hat im FS-Büro die größten E-Mail-Postfächer archiviert (alles älter als 2019 ist nur noch auf dem FS-PC), sodass wir wieder mehr Speicherplatz haben.

KoMa: Felix berichtet von der KoMa-Headorga: Die maximale Teilnehmendenzahl soll auf 60-65 reduziert werden – die Variable BMBF-Förderung geht dadurch runter, weswegen ein kleines Finanzierungsloch auftritt. Es wird geguckt, wie man das schließt, sollte aber kein Problem sein.

SP: Das SP hat sich konstituiert.

QV: Laura C. berichtet aus der QV-Kommission: Der Digitalisierungstopf wurde im letzten Semester nicht genutzt, bleibt aber leicht reduziert drin. Die Masterzeitung wird QVM-finanziert. Dreamspark wird nicht mehr über QVM gemacht, weil Valentin von Bornhaupt rausgefunden hat, dass es auch kostenlos geht. Die Evaluations-SHKs werden von QVM bezahlt, was wir nicht gut finden, aber erstmal akzeptieren, da die Diskreten sich weigern, das zu zahlen. Die HelpDesks werden jetzt QVM-finanziert. Es wurde beschlossen, wenige Kameras (~ 10) zum Verleihen an Studierende für Online-Klausuren zu finanzieren. Fünf zusätzliche Tutorierende fürs IAM wurden auch abgeklopft. Frau Doerffel sucht leider immer noch nach Tutor*innen.

Veranstaltungen: Laurits berichtet, dass das Veranstaltungsreferat sich getroffen hat.

Evaluationen: Laura K. berichtet für Tonie, dass die Evaluationen auf Sciebo veröffentlicht wurden.

Klopapier: Laura K. berichtet für Tonie, dass das Klopapier rumgeschickt wurde.

KGM: Laura K. berichtet, dass die KGM-Klausur auf den Zweittermin verschoben wurde. Mehr unter TOP 4 Online-Prüfungen.

TOP 3: Veranstaltungen (18:30-18:50)

Speedfriending: Lili berichtet: Beim Speedfriending-Event sollen mithilfe eines Fragebogens Leute in Gruppen eingeteilt werden. Vor dem Event wird Tee verschickt und dann gibt es bei Zoom und/oder Discord Kennenlernrunden. Nach der Hälfte der Zeit soll nochmal evaluiert werden, wer wen sympathisch fand, sodass man im Idealfall ein perfektes Matching basteln kann. Der 4. März wird als Termin abgeklopft. Paul bittet darum, Geld für die Teeverschickung rechtzeitig abzuklopfen, damit das Geld ausgegeben werden kann.

Jackbox: Simon berichtet: Wir brauchen drei Steam-Accounts (vermutlich auf drei dafür erstellten fsmath-E-Mail-Adressen). Um wenig Geld auszugeben, wird der Steam Sale Mitte Februar als Kaufzeit angedacht. Es werden 40€ eingeplant und davon so viele Spiele wie möglich gekauft. Als Terminvorschlag ist die Woche nach dem Speedfriending-Event angedacht.

Der FSR möge beschließen, dass das Veranstaltungsreferat für die Fachschaft „The Jackbox Party Pack“-Spiele für bis zu 40€ kaufen darf.

Wird abgeklopft.

TOP 4: Online-Prüfungen (18:50-19:06)

Dieser Top wird nicht öffentlich protokolliert.

TOP 5: Mündliche Prüfungsprotokolle (19:06-19:18)

Felix berichtet: Es wurde geguckt, welche Prüfungsprotokolle wir haben und was wir digitalisieren könnten. Leider ist viel alt und teilweise von Profs, die nicht mehr in Bonn sind. Wir wollen mehr Prüfungsprotokolle. Früher haben Leute für ein geschriebenes Protokoll fünf Euro bekommen und fürs Ausleihen fünf Euro gezahlt. Das ist aktuell schwer, da in der Kasse nicht viel Geld ist und alles überwiesen werden müsste. Außerdem benötigt man den Anreiz vielleicht auch nicht unbedingt.

Laura K. bittet alle darum, Prüfungsprotokolle zu schreiben und das Masterreferat darum, Werbung zu machen. Zumindest für die Online-Zeit lassen wir es ohne Geld, danach überlegen wir uns was Neues. Die Protokollvorlage wird überarbeitet. Felix bittet darum, auch über den Newsletter Werbung zu machen.

TOP 6: Klopapier (19:18-19:22)

Das Klopapier wurde rumgeschickt. Felix schlägt vor, noch einzufügen, dass wir bei technischen Geräten helfen können und dass wir Prüfungsprotokolle haben wollen. Paul ist gegen die Ankündigung des Verleihs, solange unsicher ist, wie er stattfinden soll. Wir ergänzen auf dem Klopapier, dass man sich bei Problemen an uns wenden kann und gucken, dass das BaMa eine Mail zum Verleih an alle rum-schickt. Tonie berichtet, dass es ein Märzklompapier geben wird, in dem wir nach Prüfungsprotokollen fragen.

TOP 7: Sonstiges (19:22-19:48)

Konsti: Laura K. bittet alle darum, das Konsti-Protokoll zu lesen und alle Anmerkungen an den FSV-Vorsitz zu schicken.

FSV: Laurits berichtet, dass nächsten Dienstag eine FSV-Sitzung ist. Kommt alle bitte gerne und lest Protokolle, damit Sachen abgeklopft werden können.

Sitzungskekse: Janna berichtet, dass sie die übrigen abgelaufenen Sitzungskekse am Samstag an Bedürftige verteilt hat. Kam gut an!

Erstis: Simon kündigt an, dass das Erstireferat, sich am Sonntag um 14 Uhr das erste Mal treffen wird. Interessierte, die dabei sein wollen, können sich bei ihm melden.

Tutor*innen: Magda berichtet, dass immer noch Tutor*innenpraktikant*innen nach ihren Evaluationen gefragt werden, wodurch man als Tutor*in ein bisschen im Zugzwang ist. Tonie nimmt es mit auf die nächste EPG-Sitzung. Marena empfiehlt, für eine baldigere EPG Frau Gebertz oder Herrn Franke zu schreiben. Anna schlägt vor, auf der Tutor*innenschulung nochmal zu kommunizieren, dass man seine Evaluationen nicht den Dozierenden zeigen muss. Stand jetzt empfiehlt die EPG den Dozierenden, ihre Tutor*innen nach deren Evaluationen zu fragen. Wir reden nächste Woche nochmal ausführlich über das Problem und Tonie kümmert sich um einen EPG-Termin.

Newsletter: Tonie fragt, ob in die Newslettermail Kameraverleih und Prüfungsprotokolle reinsollen. Wird wie im Klopapier gehandhabt.

Fachschafts-Kommunikationsmedium: Laura K. fragt, ob man einen Kommunikationsmediums-AK aufmachen will, damit wir von Matternost wegkommen. Felix erklärt, dass ein Wechsel vom Technikreferat abhängt – da ist momentan nur Martin Böhm drin. Wenn wir alles beschleunigen wollen, sollten wir das Technikreferat ausbauen. Es wird angemerkt, dass alternativ ein Wechsel zu einer Lösung, die wenig/keine Arbeit vom Technikreferat erfordert, passieren kann (z.B. Slack). Felix, Julia, Laura C. und Laurits setzen sich in den AK. Das Technikreferat einzubinden wäre sinnvoll. Das FSV-Präsidium leitet den AK.

Laura K. dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.